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床暖房工事
　　　東大阪市　K様邸

★お客様の声
床の傷がかなり増えてきたので、この機会に床暖房を考えました。
フローリングの床はどうしても冷たかったので、とても気持ちが良いです。
この寒い時期には欠かせなくなりました。

★設計コンセプト
床暖房には電気とガスのタイプが有りますが、ミストカワックを同時に工事するので、今回はガスの
タイプで提案しました。建具と床との段差があまりなかったので苦労しましたが、綺麗に仕上がり良かっ
たです。

床暖房で寒い冬も
ポカポカ快適に！


